

# WONGCILIK

## Jam Komandan, Dandim 0706/Temanggung Berikan Arahan Bidang Binter

Agung widodo - [TEMANGGUNG.WONGCILIK.CO.ID](http://TEMANGGUNG.WONGCILIK.CO.ID)

Sep 2, 2024 - 10:43



Foto : Dandim 0706/Temanggung Berikan Arahan Bidang Binter

**TEMANGGUNG** - Memberikan arahan, motivasi dan dorongan serta semangat kepada para prajurit Kodim 0706/temanggung dalam rangka menunjang tugas-tugas Binter di wilayah guna mendukung tugas pokok satuan, adalah suatu Komitmen Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., dalam kepemimpinannya.

Jam Komandan merupakan salah satu solusi yang dilakukannya untuk berkomunikasi secara langsung kepada seluruh anggota untuk mengetahui sejauh mana keberhasilan tugas-tugas Binter maupun kondisi langsung para prajuritnya. Sebagaimana hari ini Senin (02/09/2024), Letkol Inf Sriyono mengambil Jam Komandan yang diikuti Prajurit TNI dan PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung setelah melaksanakan upacara bendera.

Dalam pengaruhnya di halaman Makodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menyampaikan beberapa arahan tentang kinerja Kodim kedepan dan kebijakan kebijakan pimpinan guna selalu mendukung tugas pokok Kodim 0706/Temanggung antara lain melaksanakan tugas dibidang ketahanan pangan, membantu Kamtibmas, melaksanakan pembangunan dan melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan darat.

"Saya ucapkan terima dan penghormatan yang setinggi-tingginya atas kinerja Anggota Kodim 0706/Temanggung dalam giat rangkaian Peringatan HUT Kemerdekaan ke-79 RI semua berjalan lancar termasuk yang di kecamatan maupun di desa-desa", Ungkap Dandim.

Selain itu Letkol Inf Sriyono juga menyampaikan program TNI AD diantaranya TNI Manunggal Air dan Ketahanan Pangan merupakan inisiatif vital yang mendukung usaha pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Kemarin sudah melaksanakan pengeboran air di dua titik yaitu di Keblukan dan Gandon Kecamatan Kaloran masih ada satu titik lagi, Para Babinsa aktif bantu giat tersebut termasuk yang pompa hidran", tambah Dandim

Selain beberapa penyampaian diatas, Dandim juga tak henti-hentinya selalu menekankan netralitas TNI dalam Pilkada serentak tahun 2024

"Pilkada tahun 2024 sudah memasuki tahap pendaftaran kemaren, akhir bulan November sudah pencoblosan saya harap para Babinsa tetap mengedepankan netralitas tidak memihak manapun sehingga dapat membawa citra nama baik TNI", pungkas Dandim 0706/Temanggung.